



朝日地域コミュニティ運営委員会だより (第4号/平成25年8月)

前回に引き続き、活動を開始した各専門部会の部会長の思いや活動状況をご紹介します。

今回は勢いのある **青少年育成部会** 部会長 **高松一彦さん**です！

○部会の紹介

月に1回程の部会では、いつも部会員より活発に意見をいただいております。忙しい中積極的に出席いただき、本当に感謝しております。歩調をあわせて、より良い活動にしていきたいと思います。

○楽しいこと

部会では、幅広い世代・職種の部会員と交流できるのが楽しみです。新たな発見やたくさんの刺激をもらっています。

○苦労していること

学校行事や放課後活動に加え、お稽古ごとや家庭の用事など、普段からスケジュールがいっぱいの子どもたちを対象とした企画は、『日時の調整』が一番のハードルです。子どもたちに負荷をかけないで、いかに楽しんでもらうかが今後も課題となります。

○将来どのようにしていきたいか

子どもたちに健やかに成長してもらおうというのが私たちの望みであります。地域の特色を生かした異世代間交流活動を続けていき、今の子どもたちが親になった将来も、受け継いでいってくれるような活動を行っていきたくと考えております。

○地域の皆さまへひとこと！

青少年育成部会は、子どもたちが「豊かな自然や地域と触れ合う」活動を主としています。是非地域の皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。



一人ひとりの士気がとても高いのでやる気がみなぎっている青少年育成部会

今後の活動が楽しみです♪

H25.7.17(水) 第4回部会にて



子ども英語に関する事業について協議している様子

e-とこ朝日のホームページもみてね！

e-とこ朝日

検索

<http://asahi-area-c.net/>

